Hi du, schön, dass du dich für das Stellenangebot am äußersten Zipfel in Sachsen interessierst. Denn die Region ist für ein FSJ bestimmt nicht chancenlos. Denn ich nehme hier in Zittau, durch meine Einsatzstelle, aber auch im Privaten, einen blühenden Aktionismus war. Dafür bietet die NETZWERKSTATT, ein Projektbereich der Hillerschen Villa gGmbH, auch einen guten Nährboden.

Die "Hillersche Villa" selbst macht Soziokultur im Dreiländereck und reichert die Region durch Theater, Kino, eigenem Tagungshaus und Kneipe an, in welchen viele engagierte Menschen aktiv sind.

Thematisch wirst du dich bei der NETZWERKSTATT in einem breiten Spektrum zwischen Regionalgeschichte und jüdischer Vergangenheit der Region, bis hin zu tagespolitischen Themen auseinandersetzen. Genauso breit gefächert wie die Themenfelder deiner möglichen Betätigungen sind, genauso breit umfasst sind auch die Zielgruppen die du bespielen darfst. Du kommst bei Projekten mit nahezu allen Altersgruppen und viele verschiedene soziale und kulturellen Hintergründen in Kontakt. Du wirst zum Beispiel zusammen mit Gymnasiasten und Förderschülern eine Projektwoche gestalten, beim "Vergessene Orte" Projekt, einer Deutsch-Tschechischen-Begegnung mitwirken und mit Jugendlichen und der JEF Sachsen eine Europa-Parlament Sitzung simulieren. Während deines FSJ's wirst du auf jeden Fall auch die ein oder andere Ausstellung mit aufbauen und betreuen dürfen, bei vielen unterschiedlichen Projekten mit Schüler*Innen mitwirken, die Chance haben bei Trägertreffen des Landkreises dabei zu sein, vieles über den Verein und die Lokalgeschichte zu lernen und die Möglichkeit haben deine eigenen Projektideen umzusetzen. Eine wichtige Aufgabe, die dich wahrscheinlich auch betreffen wird, ist die Betreuung des Netzwerkstatt-Blogs, welchen wir erst jetzt neu ins Leben gerufen haben. Wenn du dich also für die NETZWERKSTATT entscheidest, wirst du nicht nur in ein offenes freundschaftliches Team aufgenommen, nein du wirst auch außerhalb der Arbeit viel Freude haben die Gegend und Natur im Gebirge zu erkunden, die Kultur und die Leute hier kennenzulernen.

Liebe Grüße von FSJ-ler Moritz, mit seinem Team Klara, Anne, Annett, Anne und Patrick.

Du hast noch Fragen? Dann melde dich bei mir, unter m.friedemann@hillerschevilla.de